

A prononcé ses vœux perpétuels : Sœur Sainte-Clotilde, née Marie-Georgiana Carrier de Notre-Dame Auxiliatrice de Buckland.

Ont renouvelé les vœux temporaires :

Sœurs Marie de la Nativité, Sainte-Aimée de Jésus, Saint-Polycarpe, Saint-Théophile, Sainte-Alice, Saint-Jean de Matha, Saint-Jean du Cénacle et Sainte-Véronique.

Assistaient à la cérémonie : Monsieur le chanoine J.-O. Brousseau, fondateur de la Communauté, Messieurs les abbés H. Fréchette, de Ste-Claire, A. Rouleau, de Saint-Isidore, qui a donné le sermon de circonstance, F.-X. Côté, de Saint-Leon de Standon, et Monsieur l'abbé Jean Lessard, séminariste, ainsi que les Frères Antoine et François d'Assise de Notre-Dame des Champs.

## REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

### ANGLETERRE

Progrès des idées catholiques.— Tandis que le protestantisme et même l'anglicanisme se désagrègent sous l'influence du rationalisme, le catholicisme fait de sérieux progrès. Le chiffre annuel de dix mille conversions se maintient et les idées catholiques vont en se développant dans une partie du clergé anglican. La conversion de M. Ronald Knox a une réelle importance; M. Knox, fils de l'évêque de Manchester, *fellow de Trinity College* à Oxford, était en passe de devenir un des chefs du mouvement ritualiste.

Les évêques anglicans se sont montrés très inquiets du développement que prend la *dévotion au Saint Sacrement* dans le jeune clergé anglican. Beaucoup de ministres anglicans prennent l'habitude de garder après la "messe" les "saintes espèces" dans le tabernacle.

La *Ligue anglicane de Notre-Dame*, qui se propose de propager la dévotion à la très sainte Vierge, a tenu son assemblée annuelle à Shealham, en septembre. M. G.-W.-E. Russel, homme politique libéral considérable, membre du Conseil privé, insista sur la nécessité de la dévotion à Marie et sur ses rapports avec la doctrine de l'incarnation. "Ceux qui ne sont pas *Marian* sont très souvent *Arian*" (Ariens), dit-il.

Le *Church Times* du 10 août reconnaît que la dévotion à Marie se développe : "Les fêtes de la Sainte Vierge sont observées d'une manière plus convenable. Son image commence à apparaître de plus en plus fréquemment dans les églises. L'*Angelus* est sonné dans beaucoup de clochers : tout cela semble marquer la disparition d'un antique et violent préjugé."

Dans l'église anglicane.— De plus en plus les divergences de croyance se manifestent au sein des hauts dignitaires comme des fidèles de